



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

Aus Liebe zum Menschen.

Herrn
Mag. Christian Mitterhauser
XXXLutz KG
Römerstraße 39
4600 Wels

PRÄSIDENT

sr / GS
Wien, 19.07.2016

HERZLICHEN DANK FÜR IHRE WERTVOLLE UNTERSTÜTZUNG!

Sehr geehrter Herr Mag. Mitterhauser!

Die Region Kibwezi im Südosten Kenias ist eine der am wenigsten entwickelten Regionen der Welt. Die lokale Bevölkerung, insbesondere Kinder, sind stark von den immer wiederkehrenden Dürren betroffen. Mit unserem gemeinsamen Projekt bereiten wir die Menschen besser auf zukünftige Dürreperioden vor und gewährleisten ihre Ernährungssicherheit. Dies wird durch den Aufbau von Bewässerungssystemen, der Vermittlung neuer Anbaumethoden sowie des Ausbaus von Sozialsystemen ermöglicht. Zusätzlich wird der Verkauf von landwirtschaftlichen Produkten auf Märkten angekurbelt, sodass die Familien Ersparnisse für Notzeiten anlegen können.



Dank Ihrer Unterstützung profitieren 6.000 Menschen in Kibwezi von einer verbesserten Ernährungssicherheit.

Sie setzen mit Ihrer überaus großzügigen Spende von insgesamt 500.000,- Euro ein außergewöhnliches Zeichen der Solidarität und Hilfsbereitschaft. Vielen Dank für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit!

Herzliche Grüße,
Ihr

Univ.-Prof. DDr. Gerald Schöpfer
Präsident des Österreichischen Roten Kreuzes

Ansprechpartner:

Mag. Stefanie Ruck, Tel.: +43/1/589 00-518, E-Mail: stefanie.ruck@roteskruz.at